

RAPPORT D'ANALYSE GEMMOLOGIQUE n° 203285
Gem testing report

Paris, le 14/11/2012

Objet / Item : **14 perles fines crème + 31 perles de cultures crème sur collier 1 rang en chute**
14 cream natural pearls + 31 cream cultured pearls on 1 strand graduated necklace

Nature / Species : **PERLES FINES + PERLES DE CULTURE**
NATURAL PEARLS + CULTURED PEARLS

Environnement / Environment : **Eau de mer / Saltwater**

Masse totale du bijou : **62.46 grammes**
Total mass of the jewel :

Forme / Shape : **Ronde / Round**

Dimensions / Measurements : **5.0 mm - 10.1 mm**



• Perles fines
Natural pearls

Echelle - Scale
x 0.50 env. - appr.

Commentaires / Comments :

- Contient 14 perles fines en position 3, 4, 7, 8, 9, 10, 11, 15, 23, 34, 38, 41, 42, 43 à partir du fermoir de fin
Contains 14 natural pearls at position 3, 4, 7, 8, 9, 10, 11, 15, 23, 34, 38, 41, 42, 43 from the clasp end
- Perles intercalaires non analysées / *Seeds pearls not tested*

Laboratoire Français de Gemmologie
French Gemological Laboratory

LFG

Ref : BD002278/1

Le présent rapport ne décrit que l'authenticité des gemmes considérées. Aucune indication ne peut être fournie par le Laboratoire sur la valeur des gemmes. Les rapports délivrés par le Laboratoire ne peuvent faire l'objet d'aucune reproduction à des fins commerciales. Le rapport indique l'opinion du laboratoire compte tenu des techniques et du matériel en usage au moment de l'analyse. Les dimensions des objets et couleurs des photos sont des représentations approximatives des gemmes étudiées. Pour plus d'informations : www.laboratoire-gemmologie.bjop.fr.
The accompanying report only describes the authenticity of the gems tested. No indication of value can be made by the Laboratory. The report issued by the Laboratory may not be copied in any way for commercial purposes. The report indicates the opinion of the Laboratory at the time of analyses in the range of technical equipments and technological limits. The item measurements and colors on photos are approximate representations of the item tested. For more informations : www.laboratoire-gemmologie.bjop.fr.